



COLOMBIA

## La alianza de **Ecopetrol** para llevar gas natural a los estratos 1 y 2 en Colombia

**Ecopetrol** e Invercolsa firmaron una alianza estratégica para conectar a más de 13.500 familias de los estratos 1 y 2 al servicio público de gas natural a través de redes domiciliarias. Así es como funcionará:



La alianza de **Ecopetrol** para llevar gas natural a los estratos 1 y 2 (Shutterstock)



#### ÚLTIMAS COTIZACIONES

DÓLAR  
▼ -0.22%  
4,137.17

BVC  
▲ 0.00%  
10,500.00

NASDAQ  
▲ +0.12%  
17,688.88

Bogotá — Desde 20219 a la fecha, y mediante alianzas estratégicas, **Ecopetrol** ha logrado conectar a **más de 44.000 familias a la red de gas natural en 12 departamentos de Colombia.**

Ver más: [Descubrimiento de gas de Ecopetrol llega al mercado justo en un momento crucial](#)

La meta al año 2040, de acuerdo con la estrategia de la petrolera, es conectar a 300.000 nuevas familias.

En el cumplimiento de ese propósito, la estatal colombiana, que es la empresa más grande de Colombia, selló una alianza con Invercolsa (filial de la holding) para **conectar a 13.547 familias de los estratos 1 y 2 al servicio público de gas natural** a través de redes domiciliarias.

El acuerdo tendrá una vigencia de dos años y se espera que beneficie a: 6.302 familias del municipio de Pasto, Nariño; 6.037 hogares de Cúcuta y su área metropolitana, en Norte de Santander; y a 1.208 usuarios de Floridablanca y Piedecuesta, en Santander.

El papel de Invercolsa se ejecutará a través de las firmas distribuidoras Gases del Oriente, Alcanos y Metrogas, **con un periodo de gracia de tres meses en el pago que deben realizar sobre la instalación interna** y una reducción en la tasa de financiación.

Ver más: [Ecopetrol solicitó exención para importar gas venezolano y cubrir déficit en 2025](#)

**Ecopetrol** entonces aporta recursos para la cofinanciación del valor del derecho de conexión. “El gas social contribuye a reducir el número de familias que aún cocinan con leña, que son 1,6 millones. **Ecopetrol**, gracias a iniciativas insignia como esta, se consolida como líder en la transición energética justa, limpia y responsable en América”, dijo David Riaño, vicepresidente de Soluciones de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**.

Recordemos que una de las prioridades del programa de Gas Social del Grupo **Ecopetrol** es reducir la pobreza, mejorar la calidad de vida de las comunidades, disminuir los riesgos en la salud de las personas que usan leña, carbón y otros elementos para cocinar y mejorar sus condiciones socio económicas.

Edward Gironza, presidente de Invercolsa, explicó que la iniciativa de gas social mejorará la calidad de vida de las familias colombianas, **proporcionando una fuente de energía limpia, segura y accesible como lo es el gas natural.** “Este proyecto apoyado por Invercolsa y sus filiales impactará significativamente a miles de familias que actualmente no han podido acceder a este recurso esencial, reduciendo problemas de salud y medioambientales asociados con el uso de la leña para cocinar”.

## Descubrimiento de gas de **Ecopetrol**

Bloomberg reportó en abril pasado que el suministro de gas natural procedente de un descubrimiento reciente de **Ecopetrol** ya está llegando al mercado local.

**Ver más:** [Falta de gas en Colombia tiene a las empresas al borde de la crisis energética](#)

La unidad Hocol de la petrolera colombiana indicó que el gas proveniente de un hallazgo en el campo Arrecife en la provincia de Córdoba está disponible y ya en el mercado local. Por lo que **se estima que la producción potencial del campo será de entre 20 y 30 millones de pies cúbicos por día para 2026.**

En esa línea, se espera tener producción de gas en cantidades comerciales hasta 2035.

“El gas natural es uno de los combustibles más importantes para Colombia, dado que es relevante para la generación eléctrica, la calefacción y para cocinar. La nación se enfrentará a un déficit el próximo año y **Ecopetrol estima que los suministros serán inferiores a la demanda diaria en un promedio del 17% para principios de 2025**” reportó la agencia de noticias.

#### Noticia anterior



YPF avanza en obra que proyecta aumentar en miles de millones las exportaciones de Vaca Muerta

#### Noticia siguiente



Los clubes de golf avanzan en Brasil y llegan a cobrar más de US\$120.000 a nuevos socios



Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias aquí



Síguenos en el canal **WhatsApp** de **Bloomberg Línea Colombia**

María C. Suárez

Periodista económica y especialista en Gerencia de Mercadeo. Creadora de agenda periodística, con énfasis en investigación; exeditora de economía de La W Radio y del Diario La República, en Bogotá.

## LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

La alianza de **Ecopetrol** para llevar gas natural a los estratos 1 y 2 en Colombia



¿Qué inversionistas extranjeros están detrás del nuevo parque solar en Colombia?



Estos son los lineamientos de la CAF para la transición energética de LatAm



Cementos Argos comprará hasta COP\$500 mil millones de sus propias acciones



Aprobada reforma pensional de Petro: Cámara no debatió y acogió texto de Senado



Colombia apunta al mayor déficit fiscal desde la pandemia de 2020



Presidente Petro anuncia fecha de tercer 'revolcón' en su gabinete de ministros



Petro insiste en que la economía va bien ante críticas por debilidad en PIB y estrés fiscal



---

## Opinión Bloomberg

F.D. Flam

La disminución de la población no es el problema; son los niños ha

1 Cerrar

